
 

 

ACUERDOS DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y DEL DEPORTE 
 

Fecha 30 de julio de 2021 

Hora 10,30 horas 

Lugar Videoconferencia a través de Open ULPGC 

 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Aprobación, si procede de actas de reuniones anteriores 
2. Informe del Presidente 
3. Aprobación, si procede, del informe anual del Centro 
4. Ruegos y preguntas 

 
DELIBERACIONES Y ACUERDOS: 

 

PRIMERO. - 
Se presentan las siguientes actas: 

- El acta de la reunión ordinaria de 22 de diciembre de 2020 

- El acta de la reunión extraordinaria de 3 de febrero de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 6 de abril de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 22 de abril de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 10 de mayo de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 14 de julio de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 21 de julio de 2021 

- El acta de la reunión extraordinaria de 29 de julio de 2021 
 

Las actas fueron sometidas a votación. 

En el acta del 29 de julio de 2021 se hacen dos modificaciones: 
 

- Añadir a un profesor entre los asistentes 
 

- Cambiar el nombre del Manifiesto de la Junta de Centro de la Facultad de 

Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (FCAFD) de la Universidad de las 

Palmas de Gran Canaria (ULPGC), en referencia a la propuesta de la Universidad 

de la Laguna (ULL) de implantar la titulación del Grado en Ciencias de la Actividad 

Física y del Deporte, por el de Declaración Institucional 

Las actas fueron aprobadas por asentimiento. 
SEGUNDO. - 

1.-El Presidente informa que la docencia se ha desarrollado con normalidad. El 

Vicedecano de Ordenación Académica en funciones ha estado muy pendiente de 

ello. El Decano agradece el esfuerzo de los profesores, estudiantes y del equipo 

decanal. 2.-El Presidente informa que ha habido problemas para cubrir todos los 

Trabajos de Fin de grado. Se pidió profesorado ATP al Vicerrectorado y no se 

encontró a nadie. Quedan alumnos que no tienen tutor. 



 

 

3.- El Decano dice que no se sabe que ocurrirá el próximo curso. Si al final de 

agosto los alumnos están vacunados será requisito para que entren al aula. Pero 

ya se verá. 

4.-El Presidente informa que ya está preparado el Plan de Acción Tutorial de la 

primera semana del curso. Daremos la docencia como se pueda. Hay que 

esperar instrucciones del Rector. 

5.- Las pruebas de acceso se han celebrado con éxito. Se formó un buen equipo 

entre todos los profesores. El Decano agradece al Servicio de Deportes de la 

ULPGC y a la Ciudad Deportiva Gran Canaria. 

6.-Los TFG se han presentado 45 en la convocatoria ordinaria y ahora estamos 

en la convocatoria extraordinaria. 

7.- En cuanto al tema de movilidad el decano informa que ha habido problemas 

administrativos. Ha sido un año complicado, también por la pandemia. 

8.- El Presidente informa que se ha hecho la Declaración Institucional sobre la 

Implantación del título de Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte 

en la Universidad de La Laguna. Agradece a la Junta su participación en este 

tema. 

9.-El Presidente informa que la Comisión de Título está trabajando en el Modifica 

del Título. 

10. El próximo curso se harán las Jornadas de Mujer y Deporte. Podemos poner en 

marcha actividades de posgrado a partir de septiembre. 

El Decano abre un turno de intervenciones. Nadie 

interviene. El Decano da las gracias a todos. 

TERCERO. - 
 

El Decano cede la palabra a la Vicedecana en funciones de Calidad e Innovación. 

La Vicedecana agradece a la Comisión de Calidad su colaboración y a continuación 

presenta el informe anual del Centro. 

El Decano agradece a la Vicedecana y a la Comisión de Calidad su trabajo. 

Se somete a votación y se aprueba el Informa Anual del Centro. 
 

CUARTO. - RUEGOS Y PREGUNTAS 
El Decano dice que el pronunciamiento de la Facultad respecto a la implantación 

del Grado en La Universidad de La Laguna se cuelga en la página web de la 

Facultad.  

El Decano felicita a todos por como se ha desarrollado el curso y pide disculpas 

por los fallos qua hayan podido haber. 

Desea buenas vacaciones 



 

 

 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar el PRESIDENTE levanta la sesión a las 12 h. 

 

Vº.Bº. 
EL PRESIDENTE LA SECRETARIA 
Rafael Reyes Romero Lilián Rosa Pérez Santana 
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